



Der aktuelle Film des Stadtplaners Reinhard Seiß ist ein aufrüttelndes Plädoyer für eine grundlegende Verkehrswende, die deutlich über die aktuellen politischen Ziele hinausgeht. Eine solche sieht Seiß als unerlässlich, wenn die Bemühungen um Klimaschutz, aber genauso um Boden- und Ressourcenschonung auch nur ansatzweise Erfolg haben sollen. Der Film hat Bezug zum Großraum **Wels**.

Der „Treffpunkt Umwelt“ lädt ein, diesen Film anzusehen:

Mittwoch 12.November 2025 um 18:15 im Programmokino Wels

**Karten zu € 9.- sind ab sofort im Programmokino oder online
erhältlich**

